

## LAS NOTAS DE LA IGLESIA EN LA TEOLOGÍA ECUMÉNICA ACTUAL

El Centro de Estudios Orientales y Ecuménicos «Juan XXIII ha organizado, del 5 al 9 de mayo, unas lecciones de Teología ecuménica bajo el título «Las Notas de la Iglesia en la teología ecuménica actual». Sesiones destinadas, tanto a los estudiantes de teología como a los universitarios interesados en la Historia y Teología del Ecumenismo. Como se afirma en el Reglamento del Centro de Estudios Orientales y Ecuménicos, entre sus actividades destacan «la investigación y la alta divulgación de temas religiosos orientales y ecuménicos, tales como conferencias, congresos, asistencia a actos organizados por otros, actividades ecuménicas, etc.» (art. 7)

El Prof. Santiago del Cura Elena, de la Facultad de Teología del Norte de España, sede de Burgos, abordó, en las primeras sesiones, dos aspectos relevantes de la temática propuesta: «La conciliaridad como modelo de unidad de la Iglesia» y «La Iglesia y sus notas en el documento «La Iglesia y la justificación» (1994), de la Comisión Mixta Católico-Luterana». El Prof. Adolfo González Montes, director del Centro, una jornada posterior, se ocupó del «El Ministerio de Pedro y la unidad de la Iglesia». Finalmente, el catedrático de Teología Fundamental y vicerrector de la Universidad Pontificia de Comillas, Dr. José Joaquín Alemany Briz SJ, se centró en «Las notas de la Iglesia en el diálogo teológico interconfesional».